

Wenn das Zeug so gut wäre, hätten wir keine Klienten mehr. Etwa 90% unserer Klienten, die an Autoimmunerkrankungen leiden, nehmen Weihrauch und Schwefel als Nahrungsmittelergänzungen. Der Nutzen ist Null.

In der TCM und bei vielen Heilern ist Weihrauch und Schwefel neben anderen Mitteln, die keinen Nutzen haben, Programm. Nun ja, sie wollen das Zeug halt verkaufen.

Das Einnehmen künstlicher Vitamine, Mineralien, Spurenelemente usw. ist nichts anderes als eine Selbstschädigung für Leute, die über zu wenig gesunden Menschenverstand, aber zu viel Geld verfügen. Sie geben mind. 150.00 Franken / Euro im Monat aus. Doch sie leiden weiter und zum Teil fördern sie ihre Krankheit mit diesem Zeug, oder schwächen den Körper, zusätzlich.

Vor kurzem war Selen, Weihrauch, Schwefel, dann war es Teebaumöl, grünes Klee-Pulver, dann war Magnesium und Zink in aller Munde. Zur Zeit werden grüner Tee und Grapefruitkerne wie wild gekauft.

All diese Produkte haben, weil nicht organisch, keinen Nutzen. Wenn Sie sich korrekt gesund und frisch ernähren haben Sie alle Vitamine, Mineralien und Spurenelemente in der richtigen Menge, die der Körper aufnehmen und verwerten kann.

Zudem muss das Grundproblem Ihrer Krankheit gefunden und gelöst werden. Das ist unser Job und wir klären in der Onlineberatung auf, was Sie selber tun können. So sparen Sie viel Geld, z.B. für schöne Ferien.